

Adhésion de 4 nouvelles Organisations Syndicales

La Fédération des Fonctions Publiques CFE-CGC, lors de son Comité Directeur du 21 janvier 2016 a adopté, suite à un vote des Organisations Syndicales, l'adhésion de 4 nouveaux syndicats.

Serge Hérard, Président des Fonctions Publiques CFE-CGC, s'est félicité de la venue de nouvelles Organisations Syndicales qui partagent nos valeurs et notre vision du syndicalisme. Ces arrivées sont aussi le signe de notre dynamisme et de notre envie permanente de nous développer.



De gauche à droite; Sébastien TRICOT (Action Catégorie C), Bassam BEYLOUNEH (Convergence Sécurité Municipale), Serge Hérard, Président des Fonctions Publiques CFE-CGC , Olivier LAMOUR (Syndicat National des Médecins de la Police Nationale), Alexandre GAIFFE (Horizon Justice) et Jean-Claude DELAGE, Vice-Président des Fonctions Publiques CFE-CGC .

BIENVENUE

au Syndicat National des Médecins de la Police Nationale (Ministère de l'Intérieur),
à Convergence Sécurité Municipale (Mairie de Paris),
à Horizon Justice (ministère de la Justice),
à Action Catégorie C (Sapeurs-Pompiers).